



*Einzigartig in deinem Wesen,
unverwechselbar in deiner Art,
bist du in all den Erinnerungen
immer bei uns.*

In großer Dankbarkeit für all das,
was du für uns warst und gabst,
nehmen wir mit vielen schönen Erinnerungen Abschied
von meinem lieben Mann, unserem Papa,
Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Gödnl,

Herrn

Franz Hofer

„Esso - Franz“

der am Sonntag, den 30. Juni 2024, im 63. Lebensjahr,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Franz ist am Mittwoch, den 3. Juli
zur stillen Abschiednahme
in der Michaelskapelle Stuhlfelden aufgebahrt.
Wir beten den Seelenrosenkranz am Donnerstag,
den 4. Juli um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Stuhlfelden.
Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst
und verabschieden uns von unserem Franz.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

Uns fehlt dein Herz, deine Liebe und Du

Theresia
Benjamin mit Katja und Ferry
Anna-Katharina
Deine Geschwister
Angelika, Paul, Karin und Manfred mit Familien
Im Namen aller Verwandten und Freunde